
第１１回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （７７） 後援申請について
（７８） 区域外就学申請について（非公開）
（７９） 指定学校変更願申請について（非公開）
（８０） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（８１） 適応指導教室入室申込書について（非公開）

平成２５年１１月１９日（火）　午前９時３０分から

本庁舎２階　第２会議室



日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

議案第79号　指定学校変更願申請について（非公開）

日程第５　その他　

・あま市内教職員人事案件について（非公開）

・公文書公開請求書について（非公開）

・生徒指導（１０月）について（非公開）

・平成２６年成人式について

・あま市ものしりジュニア検定について

・平成２６年度特色ある学校づくり推進事業審査会のまとめにつ

　いて

・教育立市プラン、あまっ子宣言について

・教育課題検討委員会の答申（中間報告）について

・あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し検討委員会に

　ついて

出 席 委 員

出 席 者

欠 席 委 員

議 事 日 程

傍 聴 人

議案第81号　適応指導教室入室申込書について（非公開）

教育部長始め事務局職員７名

なし

堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

議案第80号　就学援助費の受給審査について（非公開）

議案第78号　区域外就学申請について（非公開）

日程第４

なし

議案第77号　後援申請について

第１１回定例会（会議録）

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

本庁舎２階　第２会議室

午前９時３０分～午前１１時５０分

平成２５年１１月１９日（火）
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（あいさつをする。）

　２４年度までは七宝地区柔道大会を５回実施してきましたが、２５

年度は第１回あま市民柔道大会を開催します。後援名義の使用申請か

育委員会会議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

（あま市ものしりジュニア検定についての説明）

前授業を行います。

の説明）

　愛知教育大学教授の土屋先生を招いて審査会を実施しました。「地

域」を巻き込んだ「地域」で行う事業が少なかったことや、各学校の

特色作りの手助けをする事業にして欲しいという意見がありました。

（教育課題検討委員会の答申（中間報告）についての説明）

子書籍、ＩＣＴの周辺機器を含めたデジタル教科書についてを行いま

委 員

委 員 長

（教育立市プラン、あまっ子宣言についての説明）教 育 次 長

委 員 長

委 員 長

（平成２６年成人式についての説明）

　議案第78号から議案第81号までは秘密会とし、あま市教育委員会会

（平成２６年度特色ある学校づくり推進事業審査会のまとめについて

教 育 次 長

　議案第77号「後援申請について」を議題とします。

①第１回あま市民柔道大会（七宝町柔道会森道場）

委 員 長

委 員 長

　前回の議事録の承認をお願いします。

　教育長の経過報告をお願いします。

（議事録に署名・押印。）委 員 全 員

委 員 長

委 員 長 （開会を宣言する。）

議事の大要

【開会時刻：午前９時３０分】

発 言 者

委 員 長

（平成２５年１０月２２日～１１月１９日の経過を報告する。）教 育 長

生 涯 学 習 課 長

　議案第77①号の質疑を許可。

　議案第77①号は報告を受けた。

ら開催日までの期間が短く、あま市体育協会に所属しているため教育

長の専決処分で承認していますので教育委員会に報告します。

議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

　その他、事務局の報告等はありませんか。

教 育 次 長

委 員 長

委 員 長

　その他を議題とします。

　質疑なし。

て」、及び「生徒指導（１０月）について」は秘密会とし、あま市教

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書につい

教 育 次 長 　あま市ものしりジュニア検定のために小６・中１の全部の学級で出　

生 涯 学 習 課 長

生 涯 学 習 課 長

　各学校長、委員の皆さんの意見を反映して修正しましたが、意見等

があればお聞かせください。また、「あまっ子宣言」は教育立市プラ

ンを子どもの言葉に置き代え６項目で表現しました。年明けにセレモ

ニーを行い伝えていきたいと思います。

　第Ⅱ期の教育課題検討委員会は、この防災カリキュラムと新たに電

　防災カリキュラムについては次年度への継続となりました。
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す。

 （本庁舎２階　第２会議室）

学 校 教 育 課 長

生 涯 学 習 課 長 （子育て支援地域交流会、第８回あいち市町村対抗駅伝競走大会の案

・１２月２０日（金）午後２時　定例会【次回予定】

内）

【閉会時刻：午前１１時５０分】

教 育 長

田小学校を含めた見直しを時間をかけて検討していく必要があります。

　甚目寺南小学区の見直しは頓挫します。本郷区の見直しは厳しい状

況です。しかし、大規模校の解消については検討が必要です。

　美和東小学校については、旧美和、旧七宝が根底にありました。篠

（あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し検討委員会につい

ての説明）
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